
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

INFORMAÇÕES À PREFEITA SOBRE A POSSIBILIDADE DE 

REALIZAR A MANUTENÇÃO DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA AVENIDA VICTOR 

ANDREW, EM TODA SUA EXTENSÃO, NA ZONA INDUSTRIAL. 
 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por usuários da 

avenida Victor Andrew, na Zona Industrial da cidade, que alertam sobre a falta 

de manutenção da iluminação de toda avenida;  

CONSIDENRANDO que os mesmos reclamam da ausência de 

iluminação, que tem proporcionado acidentes e atropelamento em diversos 

pontos da cidade; isto posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 

segue:  

 

1-) Existe a possibilidade de realizar a manutenção de iluminação 

pública no local em questão? 

2-) Se sim, qual a previsão? 

3-) Se não, quais os óbices? 

 

S/S., 20 de dezembro de 2019. 

  

 

 

João Donizeti Silvestre 

Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


